
 

 COMPTE RENDU CONSEIL MUNICIPAL DU 23 Août 2022 

 

Excusés : Isabelle GEHIN (procuration à Christian VITU), Bruno MOUGIN (procuration à Jean-

Pierre ROUSSEL) 

Absent : Benjamin RENNER  

 

Secrétaire de séance : Gilles BONNE 

 

Approbation du Conseil Municipal du 13 Juin 2022 : Unanimité 

 

Délégations de Monsieur le Maire : 

 

- MANUTAN : tabourets groupe scolaire : 326.04 € 

 

DIA 2ème Trimestre 2022 :  

 

Le registre des déclarations d’intention d’aliéner du 2ème trimestre 2022 a été présenté au 

Conseil Municipal. 

 

Echange de terrains sans soulte : Chemin Rural C1229 / Parcelle C1228 : 

 

Afin de pouvoir entretenir le chemin en continuité de la Rue de Voirgimont, il est demandé au 

Conseil Municipal d’approuver un échange sans soulte de terrains avec Monsieur et Madame 

David MARION. 

Monsieur le Maire est autorisé à signer tout document afférent à ce dossier. 

 

Voté à l’unanimité. 

 

Modification statuts de la Communauté d’Agglomération d’Epinal : 

 

Il est demandé au Conseil Municipal d’approuver la modification du siège de la Communauté 

d’Agglomération d’Epinal comme suit : 1 Avenue Dutac à Epinal et de solliciter la 

modification des statuts de la CAE à intervenir par Monsieur le Préfet des Vosges. 

 

Voté à l’unanimité. 

 

Autorisation signature Convention Territoriale Globale : 

 

La Convention Territoriale Globale est une démarche partenariale qui traverse toutes les 

missions et champs d’activités de la Caisse d’Allocations Familiales. 



Le dispositif « Bonus Territoire » adossé à la CTG apporte un soutien financier 

complémentaire à la Prestation de service, aux équipements soutenus financièrement par une 

collectivité, à condition que le territoire soit engagé dans une CTG. 

 

Il est demandé au Conseil Municipal d’autoriser Monsieur le Maire à signer la Convention 

Territoriale Globale ainsi que tous les documents et avenants s’y rapportant sur toute la durée 

de son mandat. 

 

Voté à l’unanimité. 

 

Modification des tarifs périscolaires et mise à jour du règlement intérieur des services 

périscolaires : 

 

Il est demandé au Conseil Municipal de bien vouloir approuver les hausses des tarifs 

périscolaires ainsi que la modification de certains points du règlement intérieur des services 

périscolaires. 

 

Voté à l’unanimité. 

 

Subvention Coopérative Scolaire – séjour fin d’année CM2 : 

 

Une demande de subvention d’un montant de 380 € a été faite par la Coopérative du groupe 

scolaire pour le séjour ayant eu lieu pour la classe de CM2 au mois de Juin. 

 

Voté à l’unanimité. 

 

 

Informations diverses : 

 

- Jérôme CORNUAULT, manager des services périscolaires et culturels, fraîchement 

nommé à son poste, se présente au Conseil Municipal. Un tour de table des conseillers 

municipaux est également fait. 

 

- Dans le cadre du FODEX (Forêt d’Exception) Le samedi 06 Août, a eu lieu aux 

Ragottes, au chalet des chasseurs, une séance Ciné en Forêt avec au préalable une 

initiation à la forêt avec des garde forestiers ONF. Grand succès avec la participation 

des Amis de l’Ecole et la présence de François VANNSON, président du Conseil 

Départemental et Christophe NAEGELEN, député. Un grand merci à tous ceux qui 

ont contribué de loin ou de près à cette belle soirée. 

-  

- Dans le cadre du FODEX également, aura lieu à la salle polyvalente le 09 Octobre la 

restitution des 45 commissions ayant travaillé sur ce projet suivie d’un repas. Auront 

lieu également ensuite les témoignages des acteurs du livre de Pascal TRIBOULOT 

« Le Peuple du Bois » (disponible à la bibliothèque). 

 

- Christelle THOMAS vient en remplacement au poste d’ATSEM laissé vacant suite au 

départ en retraite de Jeanne GUENOT. 

 

- Un projet d’installation gratuite d’une borne de recharge pour véhicules électriques sur 

la place du Bexy est en cours avec le Syndicat d’Electricité des Vosges. 



 

- Des prises électriques seront prochainement implantées sur la place du Bexy afin de 

faciliter le raccordement électrique des camions pizza ou food truck ainsi que le 

marché nocturne. 

 

- Deux avant projets de réaménagement de la salle des mariages et de réunion du 

Conseil Municipal ont été présentés et proposés pour avis. 

 

- L’association « Nature en campagne » a fait une demande de prêt de terrain communal 

pour un projet d’activités potagères. Un flyer sera ajouté au Quoi d’Neuf afin de 

recueillir l’avis des administrés. 

 

- Monsieur le Maire a signé chez le Notaire l’acquisition des trois parcelles C560, 561 

et 562 situées au Fouxel pour une surface de 68a18ca appartenant à Monsieur Thierry 

ROBIN pour un montant de 1000 €. 

 

- L’Agence Postale Communale fermera ses portes à la Mairie le 15 Septembre. Un 

Relais Postal ouvrira à l’Epicerie du Bexy le 21 Septembre.  

 

- Un contrat de location de deux garages situés à Raon Basse est en cours. 

 

- Les différents services de la Commune connaissent de nombreuses absences de 

personnel. Sont comptabilisés les jours d’arrêt suivants : services périscolaires : 250, 

service entretien bâtiments communaux : 470, services techniques : 120. De nombreux 

contrats de remplacement d’agents titulaires sont en cours. 

 

- Les services administratifs de la mairie continueront à être fermés les samedis matin. 

Des rdv pourront néanmoins être pris pour notamment l’urbanisme et l’état civil s’il 

n’est pas possible de traiter les dossiers en semaine. 

 

- Cathy BRAND : Le repas de la semaine bleue aura lieu le Mardi 11 Octobre à la Salle 

Polyvalente. Les invitations seront prochainement envoyées. Auront lieu le Dimanche 

28 Août à 11 heures à la Salle Stouvenel les cérémonies relatives aux décorations de 

Noël 2021, aux aménagements floraux estivaux et aux diplômés avec mention, cru 

2021/2022. 

 

- Pierre-Yves JACQUOT : la plaque mise en place Rue de Voirgimont suite au 

problème de la voie d’eau défectueuse a été déplacée.  

 

- Jean-Luc BOUTIN : une visite de toutes les voies d’eau de la Rue de Voirgimont a été 

effectuée ; 4 sont à refaire. La commune s’était inscrite pour le déploiement du plan de 

relance/programme national ponts piloté par le CEREMA ; les ouvrages d’art ont été 

recensés et visités. Tous les ponts sont en bon état. Les capteurs CO2 installés dans les 

salles de classe du groupe scolaire ont été subventionnés en totalité. Le système de 

régulation du chauffage de l’école mis en place a permis une économie de 33 % sur 

une année de chauffe. Le changement des néons en leds au groupe scolaire a permis 

une économie de 55 % sur une période de 3 mois. L’abaissement de puissance de 

l’éclairage public a permis une réduction de l’ampérage des compteurs et donc une 

économie de 57 % sur les abonnements. 



 

- Jean-Pierre ROUSSEL :la peinture jaune sur les arrêts de bus sera prochainement 

refaite. Un rdv est pris avec la société Signaux Girod pour la signalisation de l’épicerie 

et du relais postal. 

 

- Gilles BONNE : un tableau numérique interactif a été commandé pour une classe du 

groupe scolaire, ainsi qu’un second robot aspirateur pour le groupe scolaire également. 

 

- Gérard TALIETTI : quelques fuites d’eau ont été réparées durant l’été. 

 

- Céline VUILLEMIN : lors de la prochaine réunion des associations, il sera rappelé 

aux associations que les articles les concernant pour le Quoi d’Neuf à Raon devront 

être envoyés plus tôt. Une date de réunion pour la préparation du Fil de la Niche doit 

être fixée. La bibliothèque a de nombreux projets et notamment une prochaine 

exposition en collaboration avec Gérard MICHEL. 

 

- Emilie LANGLOIS demande à ce que l’éclairage public soit allumé jusque minuit en 

été. 

 

Fin de séance à 23h20. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   


